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Anfrage der SPD-Fraktion - Empfehlungen für Schulen - 
 
Zu den Fragen wird wie folgt Stellung genommen: 
 
1. Wieviele Kinder aus den Grundschulen erhielten eine Empfehlung für die Real-
schule? 
2. Wieviele Kinder aus den Grundschulen erhielten eine Empfehlung für das Gym-
nasium? 
3. Wieviele Kinder aus den Grundschulen erhielten eine Empfehlung für die Haupt-
schule? 
 
 
Die von den Grundschulen für den Übergang auf weiterführende Schulen abgegebenen 
Empfehlungen sind in einer einmaligen Erhebung für das Schuljahr 2008/09 festgestellt 
worden. Danach ergibt sich folgendes Bild: 
 
Empfehlung Grundschulen im Stadt-

bezirk Ehrenfeld 
Hauptschule und Gesamt-
schule ohne Einschränkung 

164 

Hauptschule und Gesamt-
schule mit Einschränkung 
für die Realschule 

62 

Realschule und Gesamt-
schule ohne Einschränkung 
 

275 
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Realschule und Gesamt-
schule mit Einschränkung 
für das Gymnasium 

53 

Gymnasium und Gesamt-
schule 

301 

 
 
4. Wie hoch ist jeweils der Anteil von Kindern mit Migrationshintergrund? 
 
Hierzu liegen keine Angaben vor. 
 
 
  
 


